

*Question présentée par le député :*

*M. Daniel Sormanni*

*Date de dépôt : 22 novembre 2016*

## **Question écrite urgente**

### **Que fait M. Robert Deillon à Genève Aéroport ?**

Une transition curieuse s'opère en ce moment à l'aéroport international de Genève (Genève Aéroport).

En effet le nouveau directeur général a rapidement pris les choses en main et est en charge effective de Genève Aéroport.

L'ancien directeur devait accompagner la transition, mais semble désœuvré et finalement que fait-il de ses journées, payées au salaire de directeur général et ce jusqu'au 31 décembre 2016 ?

De plus, une fête est programmée en janvier pour le départ de M. Robert Deillon.

Mes questions sont les suivantes :

- 1. Quel est le poste occupé par l'ancien directeur général et quelle est son utilité ?*
- 2. Combien coûte ce doublement de poste pendant plusieurs mois ?*
- 3. Quelle est la nature de la fête du mois de janvier, qui la prend en charge et quel est son coût ?*